

## REUNION CONSEIL PASTORAL du 23 mars 2023

Présents : Nadette Joly, M. Thérèse Darmais, Colin Dieudonné, Père Rosaire, Père Gidlin, Bernard Courtine, Christine Clémendot, Marie-Laure Deschamps, Sylvie Barghon, Marie-Gabrielle et Francis Chautard, Monique Lafay, Anne Reynaud, Pierre Trolliet.

Excusés : Guy Jaspard, Karine Fayard, Armelle et Arnaud Desjonquères

Invité : Lucie de Courtivron

### Présentation de la semaine sainte :

- Jeudi saint : Eglise St Julien à beynost à 18h30
- Chemin de Croix à l'Eglise du Mas Rillier à 15h
- Messe de la Passion du Christ : Eglise de Neyron à 18h30
- Veillée Pascale : Eglise St Julien à Beynost à 18h30 et St Romain à Miribel à 20h
- Dimanche de Pâques : messe unique à Miribel à 10h30

### Pastorale de la santé :

Pierre Trolliet nous informe que le Père Rosaire et lui-même ont rencontré le nouveau Directeur Monsieur Jérôme Rousseau de l'institut Joséphine Guillon.

### Divers Services dans notre paroisse

#### Préparation des mariages :

Marie-Gabrielle Chautard prend la parole pour nous informer que la session 2023 des préparations au mariage est terminée. 10 couples se marient cette année dans notre Communauté Paroissiale.

#### Préparation au Baptême :

Colin Dieudonné précise que cette année il y a beaucoup de baptêmes. Les familles sont assez contentes de la préparation au baptême mais elles ne raccrochent pas pour autant à nos célébrations.

Le Père Rosaire signale également qu'il y aura cette année 6 adultes qui seront baptisés.

### Catéchèse :

La parole est donnée à Anne Reynaud qui nous parle des Echets :

Il y a 8 enfants inscrits au caté cette année. La Catéchiste Catherine Guibert a demandé aux parents de faire, à tour de rôle, la catéchèse au petit groupe d'enfants. Apparemment ce mode de fonctionnement marche très bien.

### Aumônerie :

Le Père Gidlin prend la parole pour signaler au Conseil Pastoral qu'il y aura cette année : 3 jeunes pour la communion, 2 jeunes pour le baptême, 1 jeune pour la confirmation.

Par contre, il demande de nouvelles personnes pour un accompagnement pour les jeunes qui se préparent, et un accompagnement pour les jeunes qui le désirent.

Lucie de Courtivron se propose d'aider le Père Gidlin pour cette fonction à l'aumônerie.

### Pastorale de la famille :

Nous essayons de lancer sur la paroisse la Pastorale de la Famille qui a pour mission de veiller à ce que soit proposé, au nom du Christ et avec Lui, un soutien humain et spirituel aux personnes à chaque étape de la vie, dans le domaine de la vie relationnelle, affective et familiale en particulier.

5 réunions ont eu lieu depuis juin 2022 et une page dédiée sur le site internet paroissial a été créée.

Elle regroupe les référents concernés : catéchisme, préparation au baptême et au mariage, parcours Alpha parents, prière des mères, communion Priscille et Aquila...) et s'est donné comme objectifs :

- de créer du lien, en soignant l'accueil,
- et de mettre en relation les différents « services » touchant de près ou de loin à la famille afin de mieux se connaître et mieux communiquer.

Un constat : La période de distanciation causée par la crise sanitaire a renforcé le sentiment d'isolement de certain(e)s paroissien(ne)s.

### Proposition de l'équipe sur la communication :

Lors du précédent Conseil pastoral du 17 novembre, il avait été abordé la nécessité de constituer une petite équipe, notamment pour une coordination en vue d'une meilleure cohésion de la communication sur les 7 clochers de la paroisse, dans un souci de Synodalité (« marcher ensemble »), donc respectueux d'un discernement communautaire.

Un groupe de travail et de réflexion est né lors d'une 1<sup>ère</sup> rencontre de présentation mi-décembre avec Lucie de Courtivron, Pierre Trolliet et Sylvie Barghon.

Puis s'en sont suivies 4 réunions en commun entrecoupées de travail personnel préparatoire.

Le 1er point a été de définir l'objectif de l'équipe, avec un 1<sup>er</sup> état des lieux des supports de communication existants et des besoins, une planification du travail.

Un formulaire de sondage a été envoyé par mail aux paroissiens de la liste de diffusion pour recueillir leurs avis et suggestions.

Parallèlement, une recherche en vue d'une identité visuelle a été effectuée.

Par ailleurs, le 21 mars, Sylvie est allée à Bourg pour une formation proposée par l'évêché pour gérer notre page paroissiale sur le site internet du diocèse. Celui-ci veut déléguer aux paroisses les mises à jour de leur communication sur le site diocésain.

Lucie présente en quelques images le fruit de ce 1<sup>er</sup> travail d'équipe.

Pour le choix du logo (parmi ceux proposés), le conseil pastoral préconise un sondage auprès des paroissiens engagés dans des services de la paroisse, afin d'élargir le panel de votants.

Il est demandé de trouver un binôme référent par clocher avec qui l'équipe pourra communiquer pour les mises à jour des affichages ou les annonces à faire.

#### Suite des travaux à la cure du Mas Rillier

Bernard Courtine nous rappelle que suite à un dégât des eaux important qui a fortement endommagé la maison en pisé, un dossier a été déposé à l'assurance.

Un dossier de déclaration préalable de travaux a été adressé à la Mairie. Les travaux pour la création de 2 logements commenceront après la signature des devis par les services de l'Evêché.

#### Fronton Eglise de Miribel :

L'Evêché n'est pas favorable pour participer financièrement à ce projet sur un bâtiment qui ne leur appartient pas. Il propose l'organisation d'une souscription par les fidèles. La Mairie ne désire pas participer financièrement à ce projet.

#### Cure de Miribel :

Bernard Courtine nous informe que la Mairie accepte de modifier la convention : une partie du terrain du côté de l'Eglise sera prise pour élargir l'allée. Mais le terrain de la cure, côté sud, reste à la paroisse.

#### L'Eglise de Saint-Maurice :

Christine Clémendot demande au Conseil Pastoral que le projet de l'estrade soit présenté à l'équipe de St-Maurice. Même si ce projet est déjà accepté et financé par l'Evêché.

Eglise de Neyron :

Monique nous informe que de nombreux travaux doivent être effectués dans l'église de Neyron (salpêtre, humidité). Une demande sera présentée à la Mairie de Neyron, propriétaire du bâtiment.

En ce qui concerne les bancs attaqués par les mites, une solution est à prévoir rapidement.

Prochain Conseil Pastoral : le jeudi 8 juin à 20h15

La séance est levée à 22H15.